

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 23. Juni 2022 stellt die Fraktion der sozialdemokratischen Bezirksrätinnen und Bezirksräte die folgende

## **Gegenresolution**

betreffend die

### **Umgestaltung der Argentinierstraße**

Die Bezirksvertretung Wieden spricht sich weiterhin dafür aus, dass die Umgestaltung der Argentinierstraße im Sinne der Verbesserung der Radfahrinfrastruktur auch bauliche Maßnahmen zur Verbesserung der Querungsqualität und Erhöhung der Verkehrssicherheit für Fußgänger:innen, zur Entschleunigung des Durchzugsverkehrs sowie zur Verbesserung der Aufenthaltsqualität im Interesse der Anwohner:innen umfassen soll.

### **Begründung**

Die Bezirksvertretung hat sich wiederholt dafür ausgesprochen, dass der Umbau der Argentinierstraße zuvorderst auch die Interessen und Wünsche der Anwohner:innen zu berücksichtigen hat. Dementsprechend haben sich Bezirksvertretung und Bezirksvorsteherung für einen umfassenden mehrstufigen Bürger:innenbeteiligungsprozess eingesetzt, der nun im Gange ist. In einer ersten Phase wurden bereits Qualitäten und Kriterien für die Argentinierstraße abgefragt, auf deren Basis nun in der zweiten Phase eine Abstimmung über Verkehrsmodelle stattfindet, die als Grundlage für die Planung der Oberflächengestaltung dient, die ab dem Sommer vorgenommen wird.